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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda recebeu informações de que a água do

abastecimento público no município de Odemira está atualmente contaminada com

microplásticos.

Os microplásticos são partículas de plástico com menos de 5 mm. Estas partículas formam-se

principalmente pela degradação do plástico e constituem um problema ambiental, mas também

de saúde pública.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério do Ambiente e Ação Climática, as seguintes informações:

O Ministério tem conhecimento desta situação?1.

Que medidas vai o Ministério tomar para garantir que a água do abastecimento público nos

diferentes municípios do país é analisada para a presença de microplásticos, que essa

informação é tornada pública, que existam limites para a presença de microplásticos e que

medidas vai implementar para garantir o fim dos focos de contaminação?

2.

Palácio de São Bento, 18 de outubro de 2023

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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